

海洋高生 オガーレで期間限定レストラン

男鹿市立男鹿海洋高校

食品科3年生が
男鹿沖で揚げられるもの、一般にはあまり流
通しない「シイラ」を使
つたオリジナルメニュー
を開発して、14～17日に
男鹿市の道の駅オガーレ
を開き、自分たちで調理
し提供する。

シイラはハワイで「ヒ
マヒ」と呼ばれる。提供す
るメニューは「マカカレー」
「マヒヒ丼」「マヒヒ
丼」は同校の生徒組で取つけたイ
ニメイの名前だ。シイラの身を
カを使い、シイラの身を身
をハンバーグやフライに加
工したビーフ添えなど、
独自のアレンジがされている。
同校の3年生10人は、
シイラを使った料理を試作する生徒

カレーと丼、14～17日提供



シイラを使った料理を試作する生徒

男鹿のシイラ 味わって

シイラはハワイで「ヒ
マヒ」と呼ばれる。提供す
るメニューは「マカカレー」
「マヒヒ丼」「マヒヒ
丼」は同校の生徒組で取つけたイ
ニメイの名前だ。シイラの身を
カを使い、シイラの身を身
をハンバーグやフライに加
工したビーフ添えなど、
独自のアレンジがされている。
同校の3年生10人は、
シイラを使った料理を試作する生徒

進まないシイラの存在を發
業で知り、半年前からマヒ
ユ開発取組だ。日々の課題で
本腰で取り組んだ。香
料で当たらしく食べ
りと手を重ね、今回3
品を完成させた。



一口サイズのシイラを揚げてチリソースで味付けした「マヒチリ丼」

羽さん(17)は、「特に裏みか
ソースで裏みかソースで味付けたり、香
料で当たらしく食べ
りと手を重ね、今回3
品を完成させた」
食品科3年の三浦

「東洋の海洋線」
にある男鹿の「レバラン」
内で開く。同科普通科の
生徒が調理や提供に当た
る。船と則校舎は「生徒は
シイラをおいて食べられ
るために工夫しながらこ
つこつと準備を進めてき
た。たくさんの方に訪れて
もらいたい」と期待を寄せ

メニューや開発から調理、
提供までの一連の流れに携
わり、生徒に食文化を学ぶ
ために、同校と男鹿市、飲食チ
ーム運営の「チームリンク」、
ク秋田市などを協力し、
レストランは前回より、午後2時。
れも数量限定500円。(小出章士)

©秋田魁新報社